

Ressort: Technik

90 Prozent der Privathaushalte haben mindestens ein Handy

Wiesbaden, 18.06.2013, 11:42 Uhr

GDN - In der Bundesrepublik hatten Anfang 2012 90 Prozent der privaten Haushalte mindestens ein Handy. Im Jahr 2000 habe der Wert noch bei 30 Prozent gelegen, teilte das Statistische Bundesamt am Dienstag mit.

Damit stieg der Ausstattungsgrad von Mobiltelefonen innerhalb von 12 Jahren um 60 Prozentpunkte. In 46 Prozent der Haushalte mit Mobiltelefon befindet sich laut den Statistikern ein Handy, 34 Prozent haben nach eigenen Angaben zwei Handys und fast 20 Prozent der Haushalte verfügen über drei oder mehr Geräte. Die höchste Ausstattungszahl weisen Haushalte mit Kindern auf: 99 Prozent der Paar-Haushalte mit einem oder mehr Kindern haben angegeben mobil zu telefonieren. Bei Alleinerziehenden liegt der Wert bei 98 Prozent. In Single-Haushalten befinden sich in 83 Prozent der Fälle ein Handy.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-16088/90-prozent-der-privathaushalte-haben-mindestens-ein-handy.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com